

## Ofrece Capufe a paseantes la línea 074 para emergencias

### NOTIMEX

Es común que los usuarios de autopistas tengan todo preparado para salir de viaje, sobre todo cuando se trata de vacaciones, pero nunca faltan las emergencias a medio camino o algún imprevisto, para lo cual cuentan con la línea 074.

Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe) ofrece a los usuarios de las autopistas que opera el teléfono de emergencia en caso de necesitar información, por un accidente, asistencia médica o grúa.

Refiere que el número 074 es de respuesta inmediata, sin tiempo de espera ni grabaciones, para proporcionar auxilio físico o automovilístico, al igual que información adicional, por ejemplo rutas.

El organismo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) cuenta también con el 01-800-990-3900, aunque el propósito del 074 es agilizar la ayuda al usuario y que se lo grabe con mayor facilidad. Dicho servicio se encuentra disponible las 24 horas de los 365 días del año a nivel nacional, en la red carretera administrada por Capufe.

